



## **“Mensaje con motivo del relanzamiento del Mexico City Chapter, de la International Law Section de la American Bar Association”**

Febrero 2023

La difícil y compleja época que estamos viviendo en México y en el mundo, exige con mayor urgencia y energía la actuación de cada sector de la sociedad desde sus respectivos ámbitos.

Así, es de todos sabido que se han generado daños enormes a la naturaleza, al planeta... a nuestro hogar, muchos de ellos irreversibles; la corrupción galopante se ha extendido desde el poder público a mayores sectores de la sociedad. Hoy parece que obtener un puñado de monedas, influencias u otros bienes, valen más que la propia vida. El débil estado de Derecho y la democracia en México, están en riesgo...

Los colegios de abogados asociados al CGAM y éste último, además de cumplir con sus objetivos principales (educación profesional continua, vigilar el ejercicio ético de la profesión, trabajo pro-bono y velar por la “defensa de la defensa”), desde hace algunos años hemos acordado estrategias conjuntas para, desde nuestra trinchera, enfrentar y rechazar actos del poder público o de facto que atenten contra la democracia, el estado de derecho y el respeto a los derechos humanos.

Así, hemos viajado en conjunto a varias latitudes, dentro y fuera del país, para denunciar este tipo de actos y crear canales permanentes de comunicación para, de ser necesario, reaccionar decidida, simultánea y colectivamente contra este tipo de atropellos.

No obstante lo anterior, también es urgente crear y mantener un esquema de cooperación con otras agrupaciones afines en el extranjero. Por ello celebramos el relanzamiento del Mexico City-Chapter de la International Law Section de la American Bar Association, en cuya estructura participarán activamente miembros de la ANADE, de la BMA, del INCAM y del propio CGAM, entre otras valiosas voluntades.

Juntos podremos organizar importantes eventos para generar consciencia en la sociedad de la importancia de los valores democráticos, del respeto irrestricto al estado de Derecho y del acatamiento a los derechos humanos, así como contribuir en la educación profesional continua de la abogacía.

Los 3 Colegios y el CGAM invitamos a todos los copresidentes, vicepresidentes e integrantes del *Consejo Superior de este Mexico City Chapter*, a que estos esfuerzos iniciales no se queden en motivadores mensajes, sino que mostremos y demostremos ser un Capítulo de la ILS vivo y activo, mirado y admirado por la sociedad, protagonista en la defensa del estado de Derecho, fiel y leal con la academia, solidaria con los profesionales del Derecho, pero sobre todo, comprometido con México.

¡Felicidades a todos y muchas gracias!



Gerardo Nieto Martínez

Presidente  
Consejo General de la Abogacía Mexicana